



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

8. Dezember 2021

Homepage, Kultur

Wiesbadener Krimistipendium 2022 geht an Melanie Raabe

Die Thriller-Autorin Melanie Raabe wird mit dem Krimistipendium der Landeshauptstadt Wiesbaden ausgezeichnet. Im März 2022 wird die 40 Jahre alte und mehrfach ausgezeichnete Krimiautorin im Rahmen ihres Stipendiums vier Wochen lang in Wiesbaden leben und arbeiten, einen von seinem Aufenthalt inspirierten Kurzkrimi schreiben und in der Jury des Deutschen Fernsehkrimifestivals mitwirken. Das mit 4000 Euro dotierte Krimistipendium wird im kommenden Jahr zum dreizehnten Mal vergeben.

„Mit Melanie Raabe fördert die Stadt Wiesbaden im kommenden Jahr die Arbeit einer der vielversprechendsten Nachwuchsautorinnen von psychologischen Thrillern“, sagt Kulturdezernent Axel Imholz. „Melanie Raabe schafft es, ihre Leserinnen und Leser in ihre spannenden Geschichten geradezu hineinzusaugen, sodass man sich von den starken Bildern kaum noch zu lösen vermag.“

Melanie Raabe wurde 1981 in Jena geboren und ist als Buchautorin, Bloggerin und Journalistin tätig. Außerdem betreibt sie einen wöchentlichen Podcast rund um das Thema Kreativität. Raabe hat in Bochum Medienwissenschaft und Literatur studiert. 2011 debütierte sie mit ihrer Kurzgeschichte „Die Zahnfee“, für die sie den ersten Platz des Deutschen-Kurzkrimi-Preises des Krimifestivals „Tatort Eifel“ erhalten hat. Ihr Debütroman „Die Falle“ erschien 2015 und wurde mit dem Stuttgarter Krimipreis ausgezeichnet. Seitdem sind die Psycho-Thriller „Die Wahrheit“, „Der Schatten“ sowie zuletzt „Die Wälder“ im Jahre 2019 erschienen. Außerdem hat sie ein Sachbuch über

Kreativität sowie ein Buch über die Pop-Ikone Lady Gaga veröffentlicht. Mittlerweile sind ihre Bücher Bestseller und werden in über 20 Ländern herausgegeben. Außerdem wird bereits an ersten Verfilmungen ihrer Romane gearbeitet.

Melanie Raabe wird sich und ihr Werk zum Auftakt des Wiesbadener KrimiMärz 2022 vorstellen, der genaue Termin und Ort werden noch bekannt gegeben.

+++